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いよいよ年末となり、大掃除の季節となってきました。今年一年の汚れを落とすことも大切ですが、もっと掃

除をラクにするために家の中を見直すのにもいいタイミングです。 
掃除をラクにするためには、便利な掃除グッズなどを“増やす”よりも、掃除の手間を増やしているものを“

なくす”ことがまずは大切です。 
便利だと思って使っているけれど、実は掃除の手間を増やしている・・・というものが意外に多くあります。

それを使うことでかえって汚れやホコリがたまりやすくなったり、掃除しにくかったりする場合は、思い切って

処分することも手です。

  そこで、年末の大掃除のタイミングで“なくす”ことを検討してみたい、
ないと掃除がラクになるものをいくつか挙げてみましょう。

１.カーペット、マット類
敷くのが当たり前のように思われているカーペットやマット類ですが、実は敷いてあると汚れが たまりやす

いうえに、掃除がしにくく、洗濯やクリーニングなどの手間も増えてしまいます。簡単に洗えないからと汚れた

ままで放置しておくと、においが取れなくなってしまうことも。玄関マットやキッチンマット、トイレマットな

ども、実はないほうが掃除がグッとラクになり、清潔さを保ちやすくなります。スリッパを履けば、足元の寒さ

を防ぐこともできます。

 
２．ゴミ箱
家の中にゴミ箱はいくつありますか？部屋ごとにゴミ箱があると、各部屋にゴミの回収に

回らなければならず、面倒なもの。そこでゴミ箱はキッチンにひとつだけ置くようにしてみ

ましょう。各部屋を回る手間がなくなるうえに、ものが減って床の掃除もしやすくなります。

ゴミ箱が目につかないので、インテリアとしても快適な空間に。

 
３．水切りかご
洗った食器を乾かすための、水切りかご。しかし、せっかく洗った食器を入れるのに、水切りか

ご自体がヌルヌルしていたり、水あかがついていたりして汚れている・・・なんてことも。思い切

って水切りかごはなしにして、洗濯できる水切りマットなどを使うのがおすすめです。水切りかご

があると、かご自体の汚れやかごの周囲の汚れを掃除する手間がかかりますが、なしにすれば掃除

がラクになるうえにキッチンを広く使えるようにもなります。

 
４．浴室の棚
浴室の棚はシャンプーなどを置くために、一見欠かせないものです。しかし、水がたまりやすいためにカビが

生えやすく、こまめな掃除が必要なのが欠点。そこで、浴室の棚にものを置くことをやめてみましょう。シャン

プーなどのボトル類は小さいバスケットに入れて洗面所に置いておき、入浴するときだけ持って入るようにしま

す。浴室から出るときにバスケットも持ち出し、バスタオルで水滴を拭いて洗面所に戻せばOKです。また、浴
室の椅子や洗面器も、床に置いたままにするとカビの温床になります。タオルバーなどに引っ掛けられるタイプ

にするとカビが生えにくくなり、浴室の掃除が大幅にラクになります。

 
このようにものを少なくすることや、汚れやすいものや洗いにくいものなどを使わないことが、日頃の掃除を

ラクにするコツです。大掃除とあわせて“なくす”ことも意識して、より住みやすい空間づくりをめざしてくだ

さい。 営業部 山田
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光陽との取引や仕事を通じての感想や評価

を「グーグルマップ」に投稿をお願いしま

す。皆様のお声は今後の業務に活かしてい

きます！

人気設備の変化に注目です！

素敵な商品が当たる恒例のお年玉プレゼントの時期が今

年もやって参りました！

日頃のお客様への感謝の気持ちを込めまして、今年も開催

させて頂きます。

次回 「１月号」の封筒には、抽選番号が印字されますの

で、「２月号」の当選発表まで大切に保管をお願い致します。

誠に勝手ながら

※１月５日(木)より営業致します。

本年は格別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

来年も、より一層のご支援を賜りますよう、社員一同

心よりお願い申し上げます。

この秋に朝霞駅徒歩３分という好立地に賃貸アパートが完成しました。

新築物件はピカピカの室内に木の香りと、とてもワクワクしてしまいま

す。そしてやはり、新築物件で注目してしまうのは設備です。古い物件で

も退室後に内装工事を行い、また時代とともに変化していった設備を最新

のものに交換することもあります。しかし、全ての設備で出来るわけでは

ありません。また、二の足を踏んでしまうのが『宅配ボックス』です。

今や、人気設備の上位に挙がってくる『宅配ボックス』。特に単

身向けには人気が高いようです。実際、弊社で近年建てた賃貸物件

には設置されており、入居者様には好評を頂いております。もうつ

いていて「当たり前」になってしまっているのかもしれません。

宅配ボックスを後付けするのに第一関門となるのが、「設置場所」です。スペ

ースも必要になりますし、どこでも良いというわけにはいきません。今は戸建て

にも後付けすることがあるようですが、一世帯で使えるものではないので、全入

居者にとって使いやすい場所に設置する必要があります。戸建ての設置でも多い

のが郵便ポストの周辺ですが、集合ポストがない賃貸物件は意外と悩ましい問題

となってしまいます。そういったところも賃貸物件建設時の変化かもしれませ

ん。 営業部 鹿江


